

Gebt eurer Schule ein eigenes Maskottchen!

Ein gewonnener Kunstpreis und die Unterstützung des Fördervereins war der Anlass für die originelle SMV-Aktion. Die Idee, ein eigenes Maskottchen, wurde von der Schülermitverantwortung (SMV) der Städtischen Realschule Ettenheim aufgegriffen und in einem Kunstwettbewerb umgesetzt.

Seit dem begrüßt Etti - das Schulmaskottchen - jeden Besucher in Form schülergroßer Figuren herzlich und weist den Weg zu wichtigen Räumen der Schule. Mit Etti ist das Zusammenleben im neuen Schulgebäude spürbar angenehmer geworden. Denn gemäß ihren Wünschen gestalteten die Schüler ihr neues Maskottchen freundlich, hilfsbereit und solidarisch, sportlich und lebenslustig. Natürlich wurden die Preisträgerinnen und Preisträger geehrt, vor allem aber die Klasse R8b, die den ersten Preis gewonnen und damit die Vorlage für alle Ettis vorgegeben hat.

